





Ini namanja goenaken methode djam Tionghoa.

Voorzitter berdiri, dan kata: sekarang soedah liwat dari waktu tua dan orang yang datang tida tjoekop, baik vergadering di oenderken sampe nanti . . . .?

Dengen begitoe, maka djanganlah menggendeng kaloer perkoempoelannya tida dapetken symphatienja bangsa Tionghoa, sebab Bestuurnja belon bisa oendjoek marika poenja kwaliteit, maka djangan harep aken adanja quantiteit.

L. E. LISTER.

Noot Redactie:

Tapi kaloer bestuurnja soeda giat, kenal pada kewadjaban dan tanggoengan yang ia pikoel, djoega perkoempoelannya aken teroes miempem, manakala ledennja tida taro perhatian.

Sasoeatoe perkoempoelan baroe bisa diharep kemadjoennja djika ada samerwerking antara bestuur

dan leden dengan masing-masing fihak mempoenjai tjoekop belangstelling pada perkoempoelannya.

Dari itoe ada berat sabelah kaloer kesalahan moesti ditimpahkan pada satoe fihak, pada fihak bestuurnja sadja.



**Diminta**

Satoe looper Courant yang soeda ada mempoenjai spada. Boleh dateng tanjak di kantor ini soerat kabar.



**TIO ANG Firma HONG TJHIANG**

Keranggan Wetan No. 1, - Semarang.

Selamanja ada sedia barang kain roepa-roepa, model yang paling baroe bagoes seperti:

Palmbeck Pyama.  
Tricot.  
Laken.

Kain Drill.

Lina poeti matjem - matjem.

Stengah Lenen.

Dasi - sasi dan

Tjita - tjita kasar dan aloes.

Amat banjak matjem - matjem, soesa di seboet di sini, di tanggoeng baik harga lebih moerah dari lain toko.

Harep Toewan-toewan en Njonjah-njonjah soeka dateng saksikan sendiri.

Menoenggoe dengan hormat.

**OBAT SORGA DOENIA**

Kloearan Singapore.

Tida di hindahkan pada Si djantoeng hati, apa bila kita poenja tenaga koerang tjoekop koelat, sebaliknya terpendeng indah djika kita bisa kasi tjoekop kepoelasan lantaran moestadjabnja ini obat, begitoe djoega tida membahajaken kwarasan badan, dan djoega bisa menjegah menoelarnya segala penjakit kotor (cijpiles).

Atoeran pake, bila mana diwaktoenja aken digoenaken boleh gosok kita poenja bekakas 10 menuut kemoedian baroe bertanding. 1 flesch f 1.50, 1 dozijn f 15.—

**Maoe djaga badan mendjadi koelat.**



Ini obat te-roetama goena boeat orang lelaki yang anggotanja gegindjel tida bekerdja betoel Pelakian lemah manik kering, toelang pinggang sakit kebanja'an plesir, aer manik djadi koerang, malem mengimpi lantas lepaskan manik, deket prempoeran lantas gampang ketoelarken aer moestika, pelakian tida bisa bergerak, sering-sering berasa maoe kentjing, kepala poesing, mata gelap. Orang yang baroe baik dari sakit, moeka poetjet dan koeroes, orang toea tida bisa dapet anak dan lain-lainnja.

nik djadi koerang, malem mengimpi lantas lepaskan manik, deket prempoeran lantas gampang ketoelarken aer moestika, pelakian tida bisa bergerak, sering-sering berasa maoe kentjing, kepala poesing, mata gelap. Orang yang baroe baik dari sakit, moeka poetjet dan koeroes, orang toea tida bisa dapet anak dan lain-lainnja.

Betoel obat-obat gegindjel ada banjak matjemnja, tapi sebeloennja djarang yang ada kemandoeran.

Sinshe dari ini roemah obat ada pande sekali aken mengobati ini matjem penjakit, maka begitoe sekarang bikin ini obat, yang dinamaken KIANG SIEN TJONG JANG TJIP.

Ini obat soedah kerep kali di bikin pertjobaan ternjata adalah ada amat mandjoer sebab ini obat ada terbikin dari SOM DJIONG dan di tjampoer dengan obat-obatan yang aloes. ini obat tida membawak panas, orang tida oesah koelatir boeat minoem ini obat.

Ini bisa djoega bagi orang yang koerang koewat, teroes minoem ini obat sedikit tempo, tentoe lantas djadi TJONG JANG, srenta koelat gegindjel, menambahkan manik, dan tambah darah, tentoe mengoewatken gegindjel ada pokoknja kesihatan orang toea bisa djadi moeda koembali.

1 Flesch f 3.—, 1 dozijn f 30.—.

Tjee Sioe Tong & Co.,	Prapatan Petjinan, Bandoeng.
Tiong Hwa Yok Kiok.	Patjinan, Djocja.
Tiong Hwa Kongsie	Tjantjan, Soerabaja.
Sim Chiang Kong Sie,	
Ban Hoo Tong,	Pekiringan 38, Cheribon.
Po Ho Tong,	Krimoenan 51, Pekalongan.
Roemah obat Hoo Kun Tien,	Ketandan No. 217, Solo.
Tjin Tik Yok Pong,	Magelang.
Poo Sing Tong,	Toko obat, Tjilatjap.

Pesenan boeat lain negri paling sedikit Bestelgoed. . f 3.—.  
Postpakket. . f 5.—.

Memoedjiken dengan hormat,

KAMAR OBAT

V. & G. Sin Tjioe Yok Pang, Gang Waroeng 91 A, - Semarang.

**Rijwielhandel TAN ING SIOE**

PANDEAN No. 3 SEMARANG

Bisa dapet beli matjem-matjem spada Transport, Heeren Dames, Kinder Balap fietsen dengan segala oekoeran dan harga dari

**f 30.— sampe f 225.—**

Gramofoon, onderdeelen dan plaat-plaatnja. Lontjeng Gong dan Westminster. Kreta dan Motor boewat anak-anak. Djoega ada sedia tjoekop onderdeelen spada dan onderdeelen Motorfiets dengan harga melawan keras. Agentschap. Tourist, Fongers, Trianon dan Matador rijwielen Phillips Radio artikelen. Djoega djoewal dengan pembajaran menjitil yang paling gampang sekali. Tanjaklah ketrangan.

Memoedjiken dengan hormat.

**Djoel voor Reclame**

Petis oedang SIDHOARDJO, yang toelen boleh dapet perkatie dan etjeran dari 2 cent.

**Njonja Meneer**  
Pedamaran 88 Semarang.

**Rijwielhandel en Reparatie Atelier**  
**M. A. BOOSTAM**  
Depok 45, Semarang.

Berdagang roepa-roepa sepeda dari segala merk djoega onderdeelen sampe tjoekop harga melawan.  
Djoega ada Agent dari **Gazelle, Nederlandsche Kroon, Invicta, Metallicus, Croesco, Wolff** dan lain-lainnja merk.  
Boleh beli **Huurkoop** atawa **Contant** atoeran menjenengken.  
*Menoenggoe pesenan dengan hormat.*

**Awas! Awas!**  
**Kita ada sedia roepa-roepa barang**  
Eetservies, Theeservies, Tefe à tete, Glas Minoem, tjankkir Baki, Baboet-baboet, Giro Zilver, Porcelein, Kristal dan lain-linnja.  
Barang-barang semoemanja dari **EUROPA** dan **DJEM-POL** Njonjah<sup>2</sup> dan Toean<sup>2</sup> apa bangsa poen  
**Koendjoenginlah**  
**Toko v.d. POL**  
Bodjong 70 — Telefoon 1525 SEMARANG.

**TOKO TIME**  
Djoel segala kaperloean boeat Auto dengan harga bersaingan.  
**Time Vrachtdienst.**  
Moeat segala barang dagangan dan Roemah tangga dengan harga pantes serta atoeran menjenengken.  
**Autobusdienst Kresno**  
Kasih sewa Autobus boeat pic-nic dengan harga melawan.  
Memoedjiken dengan hormat  
Kantor Heerenstraat 27.  
Telefoon No. 790/1987 Semarang.

**Diminta:**  
Agent-Agent boeat **BOB** kretek sigaretten  
Conditie's menjenenken!  
Katerangan pada  
TABAK - INDUSTRIE DEKAKA SALATIGA.

**Saksikan kita poenja toko terseboet di bawah**  
Horloge Handel en Zilver Werken  
**S. M. BAHROEN**  
Pasar Djohar No. 111 — Semarang.  
Ada djoel Horloge boeat di kantong dan boeat di tangan dari Mas, Perak Nikel en Doble dan Rante Horloge dari Mas, Perak Nikel en Doble dan Lontjeng roepa-roepa Model besar dan ketjil dan lontjeng Weker banjak matjem - matjemnja.

BOEKHANDEL  
**S. M. BAHROEN**  
Pasar Djohar No. 130 — Semarang.  
Ada djoewal boekoe boeat di toko dan di kantor. Serta sedia prabot toelis sampe tjoekop Dan sedia prabot boeat anak - anak sekolah kliwat dari tjoekop. Sedia tas boeat sekolah dan tas tempat boekoe roepa<sup>2</sup>.

Djoewal Voetbal pompa merk yang terkenal Winner dan Mon sedia roepa-roepa ketjil dan besar, dan djoega sedia Reserve better merk Dunlop dan merk Continental dari harga melawan.

Semoea pembeli Horloge's Lontjeng en Lontjeng Wekers bisa trima soerat tanggoengan dari harga semoea pantas.

Djoega bisa trima pesenan boekoe - boekoe apa Toewan poenja maoe, bikinan di tanggoeng baik dan koewat. Dari harga melawan lain-lain toko dan lain-lain firma.

Adres yang terkenal di antero Indonesia  
**BATIKKERIJ dan BATIKHANDEL**  
**TAN KONG TIEN**  
Boegangan Telf. 1557 Semarang.  
Berdjoel segala matjem kain batik yang kasar sampe yang aloes keloearan Djocja, djoega segala keperloean boeat batik, dengan harga melawan.  
Trima pakerdjaan Ngetjap, Njelep, Njoga dan babaran Djocja atawa Solo.  
Segala pakerdjaan ditanggoeng baik, serta soqa tida bisa loentoer Njonja-njonja dan Toean-toean yang babarken bisa dapet 1 bon pesenan.  
*Menoenggoe pesenan dengan hormat.*





